

huit mois. Comme il n'en avait encore rien fait en 1937, plusieurs de ses partisans se rebellèrent parce qu'ils l'avaient cru sur parole. Le soulèvement en était à son point culminant à l'assemblée législative de l'Alberta, quand un député créditiste se tournant vers les rebelles leur dit: "Vous devriez avoir honte. M. Aberhart vous a, pour la plupart, sorti de la dèche." Voilà qui démontre bien quel succès ces législateurs-là avaient obtenu auparavant dans des occupations ordinaires. M. Hlynka, je m'en souviens, m'a dit un jour: "M. Stambaugh, je pourrais monter sur une tribune et vous battre à plate couture dans un débat sur la théorie du Crédit social." "Je ne m'intéresse pas aux théories, mais aux faits, répondis-je, et comme aucun fait n'établit la valeur du Crédit social, nous ne saurions en discuter."

L'honorable M. Duff: Vous a-t-il battu à cette occasion-là?

L'honorable M. Stambaugh: Nous n'avons pas discuté parce que je voulais m'en tenir aux faits et lui à la théorie. Nous n'avions pas de terrain commun de discussion.

Honorables sénateurs, je termine en rendant hommage au député de Vegreville qui s'est élevé si énergiquement contre le communisme aussi bien à la tribune qu'ailleurs. Je rends aussi hommage à l'excellente et sage population de la circonscription de Vegreville qui, comme tout le reste des Canadiens, a compris que le parti libéral constitue le véritable rempart contre le communisme.

(L'Adresse est adoptée.)

AJOURNEMENT—SÉANCE DU MATIN

L'honorable M. Hugessen propose:

Qu'à la fin de la séance le Sénat s'ajourne jusqu'à demain à onze heures du matin.

—Avant que le Sénat s'ajourne pour les vacances de Pâques, il est à souhaiter que nous fassions franchir l'étape de la troisième lecture au bill concernant le soutien des prix agricoles, ainsi qu'à deux autres bills dont nous serons saisis. Il conviendrait donc que nous lisions le bill 17 pour la troisième fois demain matin afin que nous puissions consacrer le reste de la journée aux deux autres projets de loi.

L'honorable M. Duff: Je tiens à dire quelques mots avant que mon collègue, le président suppléant, ajourne le Sénat. Comme c'est aujourd'hui le mercredi 29 mars, il est

temps à mon sens qu'on nous informe en haut lieu des dates auxquelles nos vacances de Pâques doivent commencer et se terminer. Nous sommes tous heureux de venir aider à la direction des affaires du pays mais, hommes d'affaires pour la plupart, nous ne croyons pas devoir négliger nos propres entreprises. Quant à moi, je pars demain et peu me chaut que le Sénat continue de siéger ou non. Toutefois, le président suppléant devrait dès maintenant informer le Sénat de la date où nous allons nous ajourner pour Pâques. Nous siégerons demain et vendredi, nous dira-t-il sans doute, mais cela ne suffit pas.

L'honorable M. Hugessen: Tout ce que je puis dire, c'est que le leader du Gouvernement (l'honorable M. Robertson) doit revenir ce soir; mon honorable ami pourra alors obtenir une réponse à sa question. Je l'engage, afin de s'assurer d'obtenir le renseignement désiré, d'assister à la réunion du comité de la banque et du commerce, qui doit avoir lieu à 8 heures ce soir.

L'honorable M. Duff: Mon honorable ami est injuste. Pourquoi devrais-je assister à une réunion du comité de la banque et du commerce afin d'obtenir un renseignement que lui-même ou le leader devrait fournir à la Chambre? On aurait dû nous fournir ce renseignement il y a longtemps. Je tente d'obtenir une place sur le train, pour demain ou vendredi, de Donald Gordon, le personnage qui dirige maintenant le National-Canadien, mais qu'on n'aurait jamais dû nommer à ce poste. Alistair Fraser était tout désigné pour l'occuper; toutefois, il ne s'agit pas de cela.

Mon honorable ami le leader suppléant (l'honorable M. Hugessen) semble sérieux; je le prie donc de nous dire quand le Sénat doit s'ajourner et quand il reprendra ses séances. Je le répète, on devrait nous fournir ce renseignement avant la levée de la séance, cet après-midi.

Son Honneur le Président: Le leader suppléant a déjà répondu et je ne crois pas qu'il change d'avis.

L'honorable M. Duff: C'est très peu satisfaisant.

(La motion est adoptée.)

Le Sénat s'ajourne jusqu'à demain à 11 heures du matin.